## 金成支援学校便り 第2号

# ほたる

令和5年4月28日 発行

#### 目指す児童生徒像

- O すすんで学び、考える子ども
- O みんなとなかよくする子ども
- O 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

## 授業参観・PTA総会の御参加ありがとうございました

本年度金成支援学校は、小学部3名、中学部2名、高等部13名の新入学児童生徒を迎えて全校児童生徒51名でスタートしました。児童生徒は新しい担任や友達との生活に次第に慣れ、学習や運動に励んでいます。

22日(土)の授業参観とPTA総会には、多数の保護者の皆様に御参加いただきありがとうございました。今後、7月、12月、2月の参観日を設定しておりますので、御参加いただき、児童生徒の学習の様子を御覧になっていただければと思います。また、教育相談等も予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

さて、最近の学習の様子をお伝えしますと、小学部は、5 学年に転入生を迎え、新入生とともに17名元気に学習活動に取り組んでいます。中学部では、作業学習や国語、数学などのグループごとの学習が始まりました。高等部でも、作業班の所属や委員会活動の所属が決まり、生徒は意欲的に活動しています。

今後も学校便りを通して、学校生活の様子について紹介していきますので、どうぞよろ しくお願いします。

## 5月の主な行事予定

教育相談期間:4月26日~5月2日

15日(月)全体朝会(運動会導入)

19日(金)簡易防災訓練①

24日(水)運動会総練習(校庭)

25日(木)運動会総練習(体育館)

27日(土)運動会(11:30下校)

29日(月)振替休業日





明日からゴールデン ウィークの期間となり ます。体調に留意しなが ら,有意義な連休をお過 ごしください。



## 新入生を迎える会

小学部1年生3名,中学部1年生2名,高等部1年生13名を迎える会をしました。緊張しながらも,元気に自己紹介をすることができました。



## お花見会

小学部は17日に校外へ散策しながら お花見をしました。中学部は21日に校 内でお花見をしました。今年は桜の開花 が早く、葉桜のお花見になりました。



### 各学部の様子

小学部下学年は、校舎内探検をして、職員室や事務室 の先生方へ自己紹介カードを配りました。小学部上学年 は、じゃがいもの種いもを植えました。

中学部は、新1年生の歓迎会で2・3年生の先輩が迎えてくれました。高等部では、作業学習のオリエンテーションを行い、今年度の所属作業班が決まりました。



